
La inseguridad que teme Coquimbo

La inseguridad en el centro de Coquimbo es un tema que bastante comentado entre todos los habitantes de la ciudad porteña. Y es que caminar por Aldunate y las calles aledañas ya no es lo que era las personas avanzan cada paso asustadas de que un delincuente pueda venir y asaltarlos.

Si bien la Municipalidad de Coquimbo se ha puesto las pilas con las continuas rondas de Seguridad pública, la sensación sigue siendo que estos esfuerzos no bastan. Aunque parezca chiste, algunos inspectores municipales ya tienen identificados a estos delincuentillos que se pasean como Pedro por su casa sin vergüenza alguna.

La escena se repite en más de una ocasión cuando personas salen de alguna tienda y a las afuera se encuentra uno malhechor esperando para ver que puede conseguir en esta ocasión, siguiendo al despistado cuando sale de una tienda. Pareciera un suceso ocurrido en Santiago pero lamentablemente también pasa acá, aun-

que a dos cuadras se encuentre un auto de Carabineros.

Por otra parte, los propietarios de las tiendas asustados por los robos y mecheos han comenzado a cerrar sus tiendas más temprano. Aunque estuvieran más tiempo abiertos la gente ya no iría tan tarde. La seguridad de las personas se a vuelto es más importante que un trabajo. Lamentablemente este hecho perjudica económicamente al comercio local y es un punto que la Cámara de Comercio busca combatir.

La falta de iluminación en la noche es uno de los factores que contribuyen al temor que causa la noche y es que bajo la oscuridad se ampara la delincuencia. Tal vez si el municipio pusiera un poco más de iluminación nocturna si bien la situación no se arreglaría las personas se sentirán más confiadas de caminar por las calles del centro en horas de la noche. Es triste ver como la delincuencia restringe la vida del coquimbano.